
 
CDU Anfrage vom 14.10.2022 - Aufforstung Wald 
 
 
 
Die Stvv hat Haushaltsmittel für die Aufforstung einer Waldfläche an der Kreisstraße 
Richtung Heldenbergen / gegenüber der Biogasanlage bereitgestellt. Laut Antwort 
auf eine Anfrage aus September 2021 wurde die Aufforstung beim Forstamt 
beantragt. 
 

1. Hat das Forstamt mittlerweile zu dem Antrag Stellung genommen?  
2. Sind die Planungen weiter konkretisiert?  
3. Für wann ist mit der Umsetzung der Maßnahme zu rechnen? 

 
 
Der Antrag zur Aufforstung einer Fläche mit einer Gesamtgröße von ca. 25.000 Qm 
ist bereits gestellt. 
Die entsprechende Fläche ist zum November 2023 gekündigt, so dass die Pflanzung 
im Spätherbst nächsten Jahres oder im Frühjahr 2024 erfolgen könnte. 
 
Es gibt aktuell einige Rückfragen von Seiten des Wetteraukreise. Ferner sind noch 
Details mit dem Revierförster bzgl. der zu pflanzenden Arten insbesondere im 
Hinblick auf die zunehmend längeren Trockenperioden zu klären. 
 
Um den Anwuchs der Pflanzung sicherzustellen ist eine Einzäunung oder ein 
gleichwertiger Verbissschutz erforderlich. 
 
Es ist angedacht das Walderweiterungsprojekt mit weiteren Initiativen zur Pflanzung 
von Bäumen zusammenzuführen. 
 
So bspw. die Initiative von LENNY KRAUT der mit seinem Brief an den 
Bürgermeister seiner Heimatstadt seine Bereitschaft erklärt zur Pflanzung von 
Bäumen Spenden zu sammeln und dies bereits erfolgreich umgesetzt hat. 
Wir könnten uns vorstellen bei der Pflanzaktion auch Schulen und KITA´s 
einzubinden. Aber auch weitere Initiativen sind hier gerne gesehen. 


